



MARTES 14 DE NOVIEMBRE DE 2000 **SUR**

Endocrinólogos analizarán en un congreso los avances en su especialidad

A. E. MÁLAGA

Unos 200 endocrinólogos participarán en el XXV congreso de la Sociedad Andaluza de Endocrinología y Nutrición (SAEN), que se celebrará en el hotel NH de Málaga del 16 al 18 de noviembre. En este encuentro científico se abordarán los últimos avances médicos logrados en cuestiones como la alimentación-nutrición (dieta mediterránea), obesidad, anorexia, bulimia, diabetes, problemas de desarrollo y maduración sexual (fertilidad, transexualismo, etcétera), colesterol, tiroides, crecimiento, metabolismo, osteoporosis, etcétera.

El presidente del comité organizador del congreso, Damián Zamorano, dijo que la endocrinología no es una especialidad que se dedique a diagnosticar y a tratar enfermedades raras, sino que estudia padecimientos que tienen una gran importancia y prevalencia en la sociedad actual.

La conferencia inaugural del congreso la pronunciará el doctor Felipe Casanueva, que hablará sobre 'La endocrinología española ante el reto del siglo XXI'.

Transexualismo

El vicepresidente del comité organizador del congreso, Federico Soriguer, indicó que se presentará la primera memoria-balance de las actuaciones y experiencias médicas llevadas a cabo por el equipo interdisciplinar que integra la única unidad de disforia de género (transexualismo) que existe en la sanidad pública española, y que pertenece al Complejo Hospitalario Carlos Haya. La explicación de esa memoria correrá a cargo de la endocrinóloga Isabel Esteva. Hasta el momento, han sido atendidos en la unidad 120 pacientes.